

A4

Bewerbung

Initiator*innen: Kirsten Jahn

Titel: Kirsten Jahn

Foto



Angaben

Alter: 48

Geburtsort: Köln

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich bei euch als Kreisvorsitzende dieses wunderbaren Kreisverbands. Zusammen mit Cyrill Ibn Salem und einem starken Vorstandsteam möchte ich, mit Eurer Unterstützung, meine Erfahrung

und mein Wissen einbringen.

Im Bundestagswahlkampf sind wir in Köln zwar stärkste Kraft bei den Erststimmen geworden. Mit dem Bundesergebnis können wir uns nicht zufriedengeben. Für mich ist der zurückliegende Wahlkampf Ansporn, denn den Schwung und Elan, den ich und viele von euch innerhalb unserer Partei gespürt haben, war großartig. Diesen Gestaltungswillen brauchen wir nun für die kommende Kommunal- und Oberbürgermeisterinnenwahl.

Meine politische Vita

Ich bin seit 2005 Mitglied bei den Kölner Grünen, war Sprecherin im Ortverband Porz, Beisitzerin im Kreisverband und von 2009 bis 2019 Mitglied im Stadtrat - von 2014 bis 2019 als Fraktionsvorsitzende. Aktuell bin ich Sachkundige Einwohnerin im Stadtentwicklungsausschuss.

Gerade die Jahre als Fraktionsvorsitzende waren voller Herausforderungen, aber auch voller Tatendrang. Vieles haben wir erreicht, was auch zeigt, wie langfristig wir politische Prozesse denken müssen. Es waren aber auch Jahre, in denen ich gelernt habe, wie hart und oftmals kompliziert, politisches Gestalten ist – und auch wie man schwierige Zeiten durchsteht. Ich habe Bündnisverhandlungen mit allen politischen Mitbewerbern geführt. Dabei habe ich gelernt, wie wichtig es ist, nie den Glauben daran zu verlieren, dass Veränderung möglich ist. Und auch welches Verhandlungsgeschick zuweilen nötig ist.

Dies möchte ich erreichen

Gemeinsam möchte ich im Vorstandsteam das Wachstum unserer Partei weiter gestalten. Strukturen müssen weiterentwickelt und manche Prozesse neu aufgesetzt werden. Partizipation und Kommunikation müssen wir noch mehr auf unser Wachstum, unsere Größe und unsere Wähler*innen ausrichten. An einigen Stellen müssen wir sicherlich auch agiler werden. Und eine für mich ganz wichtige Frage ist: wie erreichen wir wieder mehr junge Menschen?

Dies alles möchte ich mit Euch, dem Vorstand, den Ortsverbänden, den Bezirksvertretungsfraktionen, den Arbeitskreisen, der Ratsfraktion, der KGS und allen aktiven Mitgliedern gestalten.

Wichtige Schritte sind bereits gemacht worden, abgeschlossen ist dieser Prozess nie.

Was mir noch besonders wichtig ist

Wir sind eine Themenpartei. Ich möchte dies wieder mehr in den Vordergrund stellen. Auch wenn wir auf Mitgliederversammlungen wichtige strukturelle und personelle Beschlüsse fassen müssen, möchte ich diese und andere grüne Versammlungen wieder mehr thematisch aufladen. Wir Grüne sind Treiber in dieser Stadt und unser Treibstoff ist der Diskurs miteinander und mit der Stadtgesellschaft. Ehrlich, offen und transparent.

Mich treibt seitdem ich bei den Grünen bin, die Frage an: Wie wollen wir leben? Als Geographin bin ich ein Mensch mit Raumbezug. Und mein Bezugsraum ist Köln! Für Köln wollen wir mit einem klar zukunftsorientierten, progressiven Programm in den Kommunalwahl- und Oberbürgermeisterinnenwahlkampf gehen. Wir haben schon viel in dieser Stadt geschafft! Mir geht es nicht darum zu verwalten, mir geht es darum, dass wir als Kölner Grüne inspirieren. Und dies - ZUSAMMEN!

Über eure Unterstützung würde ich mich sehr freuen!

Eure Kirsten

So erreicht ihr mich: kirstenjahn@gmx.net